
Fotos aus dem Viertel 

Nun ist das Grün bereits von oben gut zu sehen: Die Haltestellendächer wurden 
bepflanzt, wie es auch das Quartiersnetz angeregt hatte. 

 

 

 

Vögel finden viele Arten, es sich 
in unserem Stadtviertel gut 
gehen zu lassen. 

 


